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РАК...
Здесь мы публикуем диалоги Александра Мишина, с людьми применившими "КАТУШКИ" для своего оздоровления...




Видео отзывы-1...
Фото исцелений...
Видео отзывы...
Видео отзывы-1...
Фото исцелений...
1000 отзывов...
1000 отзывов...
Скачать инструкцию по применению аппарата БИОЛИС 03  с авторскими рекомендациями и полным списком болезней в  PDF файле...


РАК...
Аллергия


Светлана: У меня аллергия , месяц пользуюсь КАТУШКАМИ  намного легче стало


Могу один раз в день чихнуть


Бывает вообще не чихаю Великолепный результат!


Бывает вообще не чихаю фрее энерги.  Плиз, очень важно! Прошу вас вспомнить: было ли первичное обострение у вас аллергии в самом начале лечения Катушками?


Александр Мишин: Было обострение пипец какое через неделю, чихал 500 раз в день и высыпало.


Василий: Завтра мне привезут 7-ми месячного ребёнка. Похоже на пищевую аллергию, такой ставят диагноз. Один раз я помогала вытащить этого малыша детоксом на травяных отварах, очищался на 100%. Сейчас снова обострение. Кожа, как наждачная бумага. По 10 минут катушкой на почки и грудь будет нормально? Или недостаточно для первого раза…..


Александр Мишин: на минимуме по 15мин утром/вечером…лучше по 5 мин перемешайте по телу и не забывайте поясницу


Эллина: Мой малыш без обострения 4 дня тором пользовался. Может позже будет? У него аллергия на пылевого клеща и кошачий антиген. В случае обострения как действовать? Антигистаминами стоит помогать или же дальше катушкой?


Мигрень


Виктор: сегодня был приступ мигрени, тором минут 30 лобной части и затылочной — боль спала и прошла


Ощущения от применения КАТУШЕК


Баданов: Тут возможны два варианта таких самоощущений:


1. в организме  много проблем и зон, которые, как губки «впитывают» так интенсивно поле КАТУШЕК, что на «остальные» зоны ничего не остаётся и они («оставшиеся» «здоровые») «ничего не чувствуют».  Такая сейчас у меня наблюдается пациентка 37 лет.  У неё массивнейший спаечный процесс в малом тазу (придатки, яичники, матка, аменорея 1 месяц опоздания). 3 недели назад начали использовать КАТУШКИ. Через день. Так вот, во время первых 8-10 сеансов у неё ушли все «мелкие» её проблемы («шея» и т.п.), во время и после которых она чувствовала «движение поля КАТУШЕК по организму».  Посветлел рубец на животе после операции полгода назад.  После чего все ощущения у неё обнулились. Позавчера первый раз за последние полгода сделала УЗИ органов малого таза. На УЗИ  — «лес»  спаек.   Как результат от такого «леса» — пока полная «немота» на имплозию. Вот думаем с  Александром Мишиным — как гармонично усилить ей поле на сеанс. «Будем посмотреть…»))) Я уже писал: поле КАТУШЕК и рубцовая ткань очень любят друг друга. Надо им дать возможность взаимно насытиться друг другом)))


2.Организм здоров. Что очень редко.   Всё-таки:  как видно, поскольку соединительная (рубцовая) ткань является сама по себе немой (самой «бесчувственной», инертной, «немой», «глухой», тихой и т.п…..), а именно так развиваются все артриты и артрозы. рубцы. сращения и всё  такое, то и реакция такой ткани на поле вначале будет немая, то есть по чувствам и ощущениям — никакая.   Вот поэтому сейчас у моей пациентки на поле наблюдается «немой» (бесчувственный) период, во время которого порле КАТУШЕК впитывается руцовой тканью, а последняя так же тихо и бесчувственно пока — рассасывается.


Прошу не путать с описанным те промежутки времени жизни инертной ткани, когда процессы в ней коротко обостряются: периоды обострений артритов, артрозов и т.п., во  время которых хрон.процесс или упрочается и ещё более переходит в хроническую форму или, напротив, после активации — отступает на шаг назад.


Вероятно, могут быть и  какие-то иные варианты «немоты» организма на поле. Но это пока всё наблюдается и изучается нами и вами. По-видимому, есть и какие-то «неоходимые дозы или уровни наполнений полем» тех органов, тканей и клеток, — после которых ступенчато возникают качественные изменения последних. Чего мы все и ждём от поля КАТУШЕК.  В этом поле работают все Законы Природы, подмеченные человечеством.


Ночь с катушкой


Баданов Михаил Павлович: Сегодня впервые «переспал» ночь  по соседству (я — сверху))) с плоской катушкой под спину 302 Кгц и генером БИОЛИС.  Ночь была как одно мгновение. Великолепные результаты и ощущения утром у меня и у жены!!!!  ВНИМАНИЕ!  Открываю секрет. Эту катушку с «техническим» резонансом на 302 Кгц, —  я выставлял на ночь на 285 Кгц, то есть выставил её «на подсос поля» (а не на «переизбыток» «поля по частоте»).  И второй секрет:  мощность на генераторе "БИОЛИС"  былана выставлен на 300mA.   Я — не «технарь». Но, выставляя такие характеристики, я думал о получении поля на его «подсос», и, второе — на умышленное его такое значение, при котором оно бы именно «подсасывало среду».  То есть я умышленно выставил характеристики в данном конкретном случае, имея именно такое оборудование,  — противоположные, например, таким: 315 Кгц и выходное напряжение генера 22,7 вольта.


Баданов Михаил Павлович: Вот так, например, можно избегать головных болей после имплозии….. и вообще — спокойно ею и регулярно, не напрягаясь, оздоравливаться во сне……….  Здравия всем!


Гипотериоз


Владимир: Пациент женщина 27 лет, диагноз гипотериоз. Как начинать лечение? Большая катя на спину по часу в день? Началось всё после родов в 20 лет


Александр Мишин: Если можно, опишите в чем это проявлятся…


Владимир: увеличена щитовидка, ТТГ выше нормы (до 8), учащённый пульс (в спокойном состоянии за 100), отёки, сонливость, триммор пальцев рук.


Александр Мишин: Тором прямо на щитовидку по 30мин в день и дополнительно можно с плоской по 30мин.Раз увеличена, значит воспалительный процесс. У моей знакомой, после разжижения узелков внутри щитовидки, ТТГ почти в нулях, но чувствует себя хорошо. Размер щитовидки медленно возвращается в норму. До этого было примерно тоже самое.


Зайчики от сварки


Владимир: Из своей практики; вчера  нахватался  от  электродной сварки  зайчиков, через  час прибежал домой, включил генератор с  тором, по  5 минут на  каждый  глаз очень близко направил и  подержал, после  полу часа  повторил процедуру, а также  на почки,  ( поигрался  с тором), это с  учётом  что  давно  болячки  меня покинули, так  как  месяц  труда, провёл  над  своим  здоровьем  (бывало  всякое). И  очень  поразило  то  что  не было  воспаления роговицы, спал спокойно,   как  младенец. Не знаю как  будет  у  других,  хотелось  бы  отзывы  из  таких  ситуаций.  Теперь  только этим    буду  спасаться.  Огромное  Спасибо, спасли  от  страшных  мучений.


 


Множественные переломы


Любомир: Доброго всем нам дня!!! Прошу совета у Александра и Михаила Павловича. Женщина 28 лет. Лобовое столкновение автомобилей. Находится в реанимации в коме уже месяц (вроде бывают отдельные шевеления в одной руке). Внутричерепная стабильная гематома с одной стороны. Оскольчатый перелом бедренной кости, повреждение костей таза (?), сломанными ребрами повреждены легкое и поджелудочная железа… ВОПРОС: начинать стандартно плоской катушкой на живот 30-60 минут в течении 3-4 дней? Можно ли сразу воздействовать на голову? На гематому? Может, какие-то дополнительные рекомендации? Благодарю!


Александр Мишин: Думаю что в этом случае можно 15 минут именно на голову, раз в день будет достаточно. После стабилизации состояния, уже и все остальное.


 


Боль в суставах


Здравствуйте вчера съездил к тетке ей более 80 лет упала неудачно ходит с инвалидными ходунками 3 месяца, говорит боль в области тазобедренного сустава. Приложил КАТУШКУ на 30 мин грудь и ТОР по 3О мин  на максимум к больным местам и коленки . По ощущениям отнеслась скептически (она у меня ни во что не верит), через 15-20 мин говорит тепло по чувствовала. После процедур я уехал, с мыслю что не помог!!!!!


Епогей наступил сегодня, утром звонит с ПЛАЧЕМ и говорит что первый раз выспалась ночью, просит со СЛЕЗАМИ еще приехать со своими волшебными дисками. Пипец началось теперь весь её дом узнает и пойдет цепная реакция……я в шоке. Александр спасибо.


 


Ногтевой грибок


Начал лечение на себе с ногтевого грибка , сеанс пол часа с токами от 200 до 400mA и сеанс на на пол часа с током 500mAт не меняя ток на пол часа , катушка плоская 332_334 кГц , штырит и в том и в другом сеансе


Александр Мишин: плоскую на туловище, а на грибок тором…час в день для начала достаточно.


 


Полип в кишечнеке


Виктор: вопрос о полипе в кишечнике, чем его убивать? тором на месте полипа? женщине 60 лет


Александр Мишин: Да, тором, но предварительно лучше недельку с плоскими пообщаться, для начального процесса очищения организма.


 


Склероз


Пациент женщина 64 года с рассеянным склерозом. Как лучше начать лечение?как долго может длиться лечение по вашему?


Александр Мишин: Учитывая возраст, через месяц должно уже быть видно влияние.


 


Боль в лимфоузлах


Александр Мишин: Лимфоузлы под мышками заболели от тора(10 мин). Продолжать или сделать перерыв?продолжайте не смотря на болевые ощущения, это идет начальный процесс разжижения опухоли, по 30-60 минут на узел тором


 


Прививки


Скажите,уважаемый Александр, не нейтрализует ли катушка действие прививок. Спасибо


Александр Мишин: Если взглянуть с теоритической стороны, то нейтрализует, но практика уже показала, что чистый организм намного эффективнее справляется с любой проблемой.


 


Киста


У племянницы  (25 лет) поставили диагноз тубовариальное образование и киста, она запустила , не ходила в больницу, сдала кровь на онкомаркеры, они показали 32, врачи говорят нужно оперировать, узи показало что есть спайки, 5 дней капали по 800 мл литров  , 200 из которых антибиотики,  но после лучше не стало, сильные головные боли , давление скачет. Если начнем обрабатывать плоской , не  прорвет ли в брюшину опухоль, там уже видать гной, или в начале всё таки  оперировать , ну а потом уже помогать  с реабилитацией .


Александр Мишин: Прооперировать вы успеете…для начала попробуйте выковырнуть эту дрянь статикой и 200мл антибиотиков которые фактически создали условия для развития новых опухолей…если будет сильное увеличение кисты, то вот тогда и время будет ее удалить хирургическим путем, как кусок не нужного мяса.


 


Аденома простаты


Уважаемый Александр Владимирович, ДМА настроенная на частоту 285 кгц на народном гене зажигает индикаторную катушку на расстоянии приблизительно 20см. держал на разных частях тела по нескольку часов, но результатов ни каких на себе не обнаружил. Может мощность маловата, или не пойман резонанс?


Александр Мишин: тут процесс связан с выведением накопленных токсинов в простате из-за плохой работы почек…по 30-60 мин в течение недели потом перерыв и повторите…не обязательно будете что-то чувствовать


 


Лимфома


Отчет. Лечим Юлю, девушка 26 лет, лимфома. Спит целый день. Началось слегка затрудненное дыхание, кашель. Немного кружится голова. Вечером ставили тор по 30 мин. почки, грудь. Уснула опять, перед этим я ее разбудила. Получается с 12 часов дня спит!!! Не ест, только воду пьет. Пьет мало, потому что спит постоянно. Завтра утром одним тором или меандр надо???


Александр Мишин: Тор это устройство, а меандр, это тип сигнала )) Пусть спит, не мешайте, проснется потом сама будет чувствовать, что просит организм.


Сейчас будет мокрота еще отходить и прочие нежданчики, пусть не пугается…контролируйте почки, если заболят по 10-15мин на каждую тором и более ничего, пусть организм восстанавливается.


Юля, лимфома 2 ст. Поставили тор по30 мин. почки. Самочувствие почти норм. Слабость, спит постоянно. Вечером на 15 минут вставала и опять спать. Ночь спала отлично, утром уснула опять с тором. С вечера пошла очень темная моча. Сейчас спит. Еще очень важное ,не курила вчера ни разу и сегодня нет и не тянет!!!!!вечером тор на почки делать???


Приходится мне с почками все равно тор на 15 минут через день делать. Лимфоузлы уменьшились ощутимо, но не ушли совсем. Все еще слизь идет из горла..как то странно просто сгусток раз и выскочил. Сегодня ноги на плоскую поставила, голова начала сжиматься. 15 минут посидела. Мне не хватает этого, если день не пользуюсь сразу скучно тянет к тору))))


 


Соотношение диаметров в катушке


При намотке торов главное соотношение внутреннего диаметра к наружнему? или еще какие параметры существуют. У мення два тора 40\80 и30\65 — подойдут?


Александр Мишин: любые будут работать


 


Энурез


Мальчик, 8 лет, энурез. 2-3 раза в неделю бывает.


Как работать лучше катушками? В предыдущих вопросах не нашел ответа.


Александр Мишин: Детям обычно хватает по 30мин в день общения с плоской катушкой, при этом они могут ничего не чувствовать. Ставить все равно куда.


 


Полный паралич


Женщине 46 лет 2месяца на вентиляции лёгких, полный паралич, мозг работает, глазами отвечает, ставят диагноз миастения ,находится в реанимации. Похоже  ждут летала. Ваши рекомендации?


Александр Мишин: приходите и начинаете работать по 40-60мин с ней, 3 дня и перерыв…уже будет все ясно куда идет процесс.


 


Больное колено


Дал маме катушку и генератор "БИОЛИС", прикладывала себе на грудь на час несколько дней, потом приложила на больное колено — на следующий день не смогла ходить, колено опухло и разболелось. Александр посоветовал прикладывать тор на почки, делала так еще четыре дня, говорит, с коленом вообще плохо стало, категорически отказалась от катушек. Я так понимаю, надо делать дальше, чтобы наступило улучшение, но у меня не хватает авторитета ее заставить.


Александр Мишин: Маме нужно ждать сейчас пока спадет опухоль, если резко распухло колено, значит там была причина излишка ткани, которая была разрушена, что и вызвало опухание…как травма.


 


Заложенность ушей


У меня ситуация не очень приятная, в общем после 3го дня использования я оставил её под подушкой на ночь, на сл утро я почувствовал заложенность уха, сейчас ей день после сна с катушкой. катушку не использую. Болячка сейчас такая заложенность ушей боль в ушах сопли с жёлтой мокротой, правое ухо плохо воспринимает низкие частоты (напрочь оглохло), в общем похоже на оттит среднего уха. вот у меня и вопрос что делать дальше.


Александр Мишин: ждать пока само все пройдет…а в целом вы пожинаете плоды собственного безумия…


Продолжение безумного больного с ушами после сна с катушкой. Позавчера потемпературил вчера температуры не было уши болеть перестали, нос разложило, слабое першение в горле и отхаркивание желтой дрянью. сегодня утром также температуры небыло решил по 10 мин прогнать горло, после второй половины дня снова поднялась температура до 37.4. в общем иду на поправку вроде главное перепонки не лопнули)


Александр Мишин: Перепонки то не лопнут, просто сдвинул глубокую болячку за один «прием», вот и словил не слабое обострение ))


 


Налаживание режима дня


Многие отмечают, что если раньше могли бодрствовать до 2-3 чов ночи, то сейчас в 23 отбой, а в 5 подъем на автомате.


 


Давление


Добрый день. У моей мамы всю жизнь было пониженное давление  60..110.


В последнее время давление повышенное, даже была пара микроинсультов и проблемы с сердцем. От давления назначен  престанс, от болей в сердце нитросорбид. При принятии нитропрепаратов, даже в небольших количествах давление резко падает ( иногда даже тонометр не может зафиксировать), хорошо, что ненадолго.. Короче, такое шаткое равновесие. Готова приводить в порядок свой организм, Вопрос:


Бывали ли случаи резкого падения давления при использовании КАТУШЕК? Просто есть опасения использования в домашних условиях без контроля врачей…


Анна К: У меня было что то, может наоборот поднялось. За рулем ехала и резко голова закружилась сильно, потом жар и уши гореть начали . Цвет пунцовый. Примерно минут 15 . Так повторялось уже несколько раз. Уши горят!!! Давление не меряю принципиально. Не хочу грузиться, хожу, дышу. Но связывала с катушкой. Может сосуды просто пока чистятся…


Бывали ли случаи резкого падения давления при использовании КАТУШЕК? Такое может быть только в случае, когда кровь очень густая и начнет разжижаться…но тогда оно изначально было очень большое и придет в норму…резких падений с нормального пока не отмечалось.


Юрий: Ок, понял. Буду осторожно и постепенно (спешить некуда :-))


Александр Мишин: Возможно падение с условно нормального, т.е. когда оно загнано в норму медикоментозно.


Бывали ли случаи резкого падения давления при использовании КАТУШЕК? такое может быть только в случае, когда кровь очень густая и начнет разжижаться…но тогда оно изначально было очень большое и придет в норму…резких падений с нормального пока не отмечалось.


Юрий: Ок, понял. Буду осторожно и постепенно (спешить некуда :-))


Александр Мишин: Возможно падение с условно нормального, т.е. когда оно загнано в норму медикоментозно.


Александр Мишин: Повышение давления наблюдается в процессе попадания токсинов в кровь при очистке тела.


 


Сухость во рту после сеанса


Михаил: Сухость во рту  после применения плоской катушки


Александр Мишин: Сахар подскочил ))


Михаил: диабета нет


Александр Мишин: А я про него и не говорю…просто бросок сахара в кровь произошел, а то где он накапливался нам уже не принципиально.


 


Грыжа позвоночника


Начал лечить знакомого у него две позвоночные грыжи и ещё бедро болит что на боку спать не может. Знакомство с большой катушкой на пол часа поясница, сводило ноги и немели. Потом времени не было промежуток 5 дней получился . Вчера пол часа на грудь и пол часа на поясницу тоги судорогой сводило и 15 минут тором на бедро  говорит что  что то внутри запульсировало  под бедром и боль прошла . Бедро болело 1,5 месяца.


 


Кормящяя грудь


Анна: Скажите, пожалуйста, у кормящей мамы грудь заболела. По ходу мастит. Катушку посоветовали, вот с какой периодичностью прикладывать и какую. Еще спрашивают кормить ребенка как. Можно или нет, он еще 2 недельный, бутылку не берет.


Александр Мишин: Ториком 15 мин, 2 раза в день, если не сильно запущено будет вполне достаточно…после обработки можно часик подождать с кормлением, это для гипотетической перестраховки, прямой причины этому нет.


Анна: Доброе утро. Вчера обращалась с проблемой кормящей мамочки. Проспали всю ночь вместе с сыном ни разу не пооснулись темп. спала ,боли практически ушли обширные, уплотнение на месте, сегодня делали еще самочувствие хорошее на сколько можно при этом. Передают огромную благодарность, первый раз выспалась после родов


 


О перемещениях ощущений в теле


Анна: Еще по себе. Утром встала заклинило в плече и болела голова, шея, рука. Поставила тор 15 минут. Уснули вместе с мужем))) проснулась голова не болит, шея тоже. Боль в плече переместилась в район под лопатки. Но не острая, как от растяжения. Когда ставила тор на шейный позвонок, было ощущение сильного холода под ним. Первый раз такой холод при использовании. По 15 минут на почки, на почках очень непонятное жжение в крестец отдавало. В общем боль снимает за 15 минут!!!


 


Нейтрализация электроники


После недели облучений начала глючить техника возле катушки (медиаплеер, телевизор, мобилка)…НЕПРАВДА,!!!!!!! наоборот если расположить какую катушку торик с левостороним спином рядом с мобильником и всеми вредными облучающими приборами то нейтролизует  правосторонний  вредоносный спин о чем и Неумывакин тоже говорил!!!!


 


Запоры


Недели три уже пытаюсь лечить жену… Проблемы с кишечником(запоры), желудком(изжога), с щитовидкой, по женски проблемы. Вечное плохое самочувствие.Получается не часто. День через два. То тором, то плоской катушкой. Жалуется, что стало ещё хуже: „Болит все внутри плюс слабость и усталость“.  Посоветуйте как быть дальше.»У вас» сразу всё откликнулось на имплозию. Иначе сказать: она разбудила очень многое. Понимаете. Вы должны понимать вот что: или залечивать и надевать маски на все проблемы или освободится от них. Если залечивать, а не вылечивать, то вот тогда и применять облегчающие (залечивающие) препараты и схемы, загоняющие проблемы ещё глубже, внутрь организма — то есть применять симптоматическое лечение. Но есть второй путь — попытаться вылечить, излечить, вывести болезни из тела. В первом случае — при болях обезболивать, при изжоге — сбивать изжогу антацидами и т.п.   В попытке же излечиться — болезни  будут выходить из тела. Они могут выходить и через обострения. Что делать, если выходят они через обострение и вместо облегчения больной чувствует ухудшение? Именно чувствует обострение. Решение здесь такое: минимизировать чувства обострения, перевести болезни в «немое» их состояние. Вам следует уменьшить подаваемое напряжение имплозии и/или сделать реже её сеансы. А при болях — снимать боли имплозией. Нужно подобрать режим имплозии для снятия болей. Опытным путём. Имплозия сама снимает боли во время её экспозиции. Боли бывают после сеансов имплозии в случаях, когда имплозия проводится излишне интенсивно.  Какие у вас частоты катушек, напряжение подачи имплозии на генераторе, частота и продолжительность сеансов?  Нужно правильно отрегулировать эти вещи, чтобы лечить без боли и без сильных обострений.


Баданов: катушка бактерии не убивает?   Убивают инфекцию.


Баданов: у меня ситуация не очень приятная, в общем после 3го дня использования я оставил её под подушкой на ночь, на сл утро я почувствовал заложенность уха, щас 6й день после сна с катушкой. катушку не использую. Болячка щас такая заложенность ушей боль в ушах сопли с жёлтой макротой, правое ухо плохо воспринимает низкие частоты (напрочь оглохло), в общем похоже на оттит среднего уха. вот у меня и вопрос что делать дальше. Называется «перебор» имплозии как фактора. Она у вас сразу всё высветила. Из вашего последнего. Сделайте паузу. Повторите менее интенсивно и менее продолжительно как всё успокоится. Несколько раз.   За несколько небольших обострений (минимальных) вы избавитесь от этих болячек.


 


Хроническая почечная недостаточность


Баданов: Здравствуйте! Моему сыну 20 лет. Хроническая почечная недостаточность. Два года назад почки полностью отказали. Клиническая смерть, кома. В реанимации вследствие отравления организма и гиперкалимии еще и  инфаркт. Сейчас на гемодиализе трижды в неделю. Полное отсутствие мочи, гипертония. Он студент, не пил, не курил, спортсмен. ХПН развилась вследствие гломерулонефрита, который в свою очередь явился последствием прививки от гепатита в школе. Вчера близкие друзья дали аппарат (катушки плоская большая и малая). Есть ли шанс с помощью катушки восстановить функцию и  ткани почек? И как правильно катушками пользоваться (если ответ объемный, посоветуйте, пожалуйста, видели или инструкции). Спасибо.


И еще дополнение: Аппарат БИОЛИС дали всего на пару дней. Ни вольтаж, ни частоты катушки и тора неизвестны (хотя, я не спрашивала у тех, кто дал). Сейчас читала отчеты участников беседы. Пишут, что покупают в Краснодаре. Пожалуйста, подскажите, как сделать заказ. Помогите спасти сына! То, что результат будет, уверена. Медики давали категорически безнадежный прогноз. Медитациями он добился того, что моча появилась (100 мл в сутки — но ведь совсем ничего не было!, — сначала бесцветная, а теперь желтая), гемодиализ сам сократил на дважды в неделю. По применению катушек готова отписываться подробно. Выпишите катушки. Это не дорого. Катушки попросите здесь в сообществе. Потом вернёмся к теме. Больше пока никак. Обсуждать без «инструментов»….?


Полипы


Светозар: Есть еще вопрос по палипам, тем летом в 1 кольце 12 перстной кишки нашли доброкачественный полип удалить не смогли из-за отсутствия оборудования , так вот в чем вопрос их статика легко убивает смысл есть потом идти проверять?


Александр Мишин: На его отмирание уйдет несколько месяцев, так что можно через пол года проверить, что с ним стало.


Светозар: ага понял, думал чуток быстрее за пару месяцев, благодарю за ответ.


Александр Мишин: Мелкие наружные за месяц уже отваливаться начинают, но не все.


Жидкий стул


Александр: у меня если честно жидкий стул с момента начала пользования, уж даже немного беспокойно стало, 2 раза в день бегаю… раньше раз в 3 дня ходил… видно флора в кишечнике меняется


Анна: У многих наоборот


Похудение и морщины


Организм в целом начинает меньше «просить» пищи после очистки, мелкие морщинки быстро уходят, рубцы начинают выравниваться и т.д. )))


Ну качество кожи лица вроде как улучшилось. А с похудением — как после резкого очень похудения кожа на ногах и руках стала от костей отходить…как то так


Александр Мишин: После резкого похудения понятно, что обвиснет кожица  )))


 


Повышенные лейкоциты в крови


Александр Мишин: у ребенка (девочка 8-мес) неделю-две назад была температура 38,5 и в анализе мочи были повышенные лейкоциты. Сегодня аналогичная температура и снова в анализе повышенные лейкоциты. Почки по 5-10мин 2-3 раза в день тором, и плоскую можно на спину на 15мин.


 


Торсионная дистония


Станислав: Доброго дня. Ребёнку 7 лет. Диагноз торсионная дистония. Уже 2 недели ставим катушку на спину в области шеи-лопаток. Тором на почки. Катушка из провода 0.4мм частота 330кгц. Время прикладывания от30 мин до 1 часа, 7 вольт. Результата пока не наблюдаю, есть ощущения что он стал какой-то нервный постоянно спорит, плачет истерит, то есть он это всегда делал, но сейчас это как то совсем часто и продолжительно. Может что то не так делаю?


Александр Мишин: Вам сейчас кроме почек больше нельзя ни с чем работать, выводить почти не чем!! Только торами на почки, писал уже про это выше.


Ирина: Поняла. Значит, оставляем только почки тором по 10 минут. Дважды в день или чаще можно?


Александр Мишин: можно увеличивать до 30мин на почку


 


Хронический насморк


Алексей: У матери постоянный хронический насморк лет 20 . Что делать ?


Александр Мишин: Комплексную очистку организма для начала.


 


Учащение пульса, одышка при работе


Евгений: Девушка 21 год, положили диск на грудь, через 10 минут стали гореть щеки, ещё через 10 мин участился пульс до 115 и появилась одышка, в течении 20 мин было волнами, опустили диск на живот, пульс ритм уменьшился, одышка тоже, на животе появилось чувство как от гарчичника не сильно выражено. Александр вы наблюдали одышку после диска?


Александр Мишин: Наблюдал просто быстрое поверхностное дыхание, связано с восстановлением кровообращения, резко приливает к голове и отливает от конечностей.


 


Переломы


Леонид: Александр Здравствуйте «Свежесломанные ребра » какие рекомендации, и ещё, аденома простаты, плавно переходящая в рак(или уже).


Александр Мишин: Смело тором по проблемным местам, на ребрах будет немного больно, но нужно потерпеть, срастание будет значительно быстрее ))


 


Глаза


Вадим: У брата после травмы в детстве шрам на глазу из-за которого он им почти не видит, операции делали, общем если шрам убрать сможет норм им смотреть, я его не обрабатывал он только рядом находился, сегодня говорит что-то с ним не то просвет такой то не понятный)


Александр Мишин: Можешь к глазу сразу не лезть, просто поработай с его телом ))


 


Затруднения забеременеть


Кстати, к вопросу о проблемах забеременеть…приезжала женщина 34года, были проблемы с этим очень давно, детей нет, пол года она ко мне приезжала пообщаться с катушками, по 2-3 раза в месяц, просто проездом обычно…на днях приехала с «мужем», говорит, все нормально процесс пошел  … сейчас у нее уже есть свой генератор, продолжает пользовать при необходимости…а какая у нее была болезнь?


Александр Мишин: Да вроде бы ничего серьезного не обнаруживали…мелкие гормональные отклонения были, не более.


Сева: Так вроде писали беременным нельзя пользоваться катушками?


Александр Мишин: я такого точно не писал… На кошке 2 раза проверял кстати, 2 помета, которые в процессе вынашивания я интенсивно обрабатывал разными катушками, родились крупные котята без визуальных отклонений…


Приезжала вчера женщина, которая уже на 6й неделе беременности (до этого не могла забеременеть, описывал выше) после восстановления организма статикой, продолжает пользоваться БИОЛИСом и тором при необходимости… на прошлой неделе она что-то «подцепила» из инфекций с мужем, на ночь просто положили тор между собой и включили на постоянную работу, к утру не осталось даже признаков болезни…беременность проходит нормально, выглядит тоже хорошо, токсикоза не наблюдается. По поступлении информации буду отписывать.


 


Металличестие скобы после операции


Ирина: У отца (69лет) после инфаркта и двойного шунтирования (19 лет назад) последний два года сильные боли в сердце, давление скачет. Второй день ставим плоскую катушку на живот, грудь и спину (почки). Первые сеансы ничего не чувствовал, сегодня сильно заболело в груди, пришлось снять с груди. Возможна  ли такая реакция из-за того, что в груди металлические скобы (скрепляют грудину после шунтирования)? И что делать в этом случае? Это вопрос к Александру и к тем, кто с подобным уже сталкивался.


Александр Мишин: Заболеть могли те места, которые оперировались, это нормально, достаточно быстро пройдет.


Сами скобы или пластины статику на себя не осаживают.


 


Шишки под кожей


Борис: Саша, у меня большие шишки на ногах (отложение солей) 4 раза по1часу приложил тор,сейчас появилась под кожей жидкость , хочется проколоть ,выпустить,стоит это проделать.???


Александр Мишин: Да, продуктам распада можно помогать выходить)


 


Холод от катушки


Там где побывал холод от катушки, потом наблюдается быстрое восстановление с первых сеансов чувствовал тепло, которое постепенно проникало внутрь тела(с груди до позвоночника), а сейчас после каждого сеанса холод(1неделя), руки ноги леденеют аж подбрасывать начинает, и вроде как состояние на одном уровне не сдвигается не в лучшую не в худшую сторону. Как долго может такое наблюдаться.?


Александр Мишин: Время покажет 


Сергей: Холод это хороший знак, но после через непродолжительное время должно быть тепло т.е. кровь бегать лучше.


 


Воспаление легких


Дариус: Александр Здравствуйте, можно ли использовать катушки если у человека воспаление лёгких?


Александр Мишин: Нужно! Прямо на спину на 30-40мин. Антибиотики не желательно принимать во время работы катушек, как и другие препараты.


Дариус: плоской катушкой?


Александр Мишин: Чем угодно, воспалительные процессы в первую очередь статика удаляет.


Дариус: я боялся что эти гадости внутри лёгких не превратились  в воду или типа таково и человек не задохнулся


Александр Мишин: Нет, не переживайте, просто откашливаться будет )


 


Спиномозговая грыжа


Дариус: а у меня проблемы со спиной толи спинномозговая грыжа толи еще что-то, к врачам не хожу, пользую плоскую катушку на спину почти неделю два раза в день по 30 мин, боль снимает но полностью проблема не уходит. Нужно ли более длительное время для восстановление в норму спины? А то меня окружение толкает к обычному доктору.


Александр Мишин: У тебя проблема механическая, процесс восстановления будет идти медленно, через 2-3 месяца уже должно почти полностью пройти…на грыжах тором работай.


Евгений: Дариус: с грыжами еще растяжение позвоночника помогает, хотя бы вис на турнике или типа того, у меня друг так убрал грыжи, повторный рентген показал их отсутствие. А то когда ты в вертикальном положении… компрессия то есть, а кольцу надо бы подзажить (восстановится)


 


Больная грудь с новорожденным


 


Анна: Добрый день, Александр. Девочка с больной грудью с новорожденным идет на поправку, уплотнения еще есть, но в размере уменьшились и мягче стали. Температуры нет, но сама грудь горячая. Ставят по 15 минут тор 3 раза в день. Продолжать так же и сколько дней? Еще сказали, что сдавали анализ на стафилококк ,пришел результат положительный. Врачи посоветовали пересушить молоко??? Я им сказала тором пролечить и пересдать через пару недель. Пока не пересушивать. Как вы на это смотрите?


Продолжать так же и сколько дней? Да, можете так и продолжать пока идет воспалительный процесс, можно сделать паузу 1 день и посмотреть на динамику…


Александр Мишин: стафилолок есть у всех, просто он проявляет себя в ослабленном организме, скоро воспалительные процессы закончатся и организм придет в порядок, молоко просто можно сцеживать пару дней, хотя и это не обязательно.


 


Боли в поджелудочной


Виктория: Женщина, 56 лет, сильные боли в области поджелудочной железы, спазмы, рвота 2 день, удален желчный пузырь. Вчера в больнице скорой помощи отказали в госпитализации, по причине » не тяжелого случая» , поставили диагноз Хронический гастродуоденит обострение. Но я думаю ошибочно или не только там один диагноз.


Я долго настаивала на госпитализации, но безполезно. Такое ощущение, что задание сверху….. Никого не принимать, кто хоть немного стоит на ногах.


Отвезли домой. Включили тор 285 кГц на Краснодарском БИОЛИСЕ. Через час в животе все забурлило. Началась рвота желчью. Хотя до этого шла только слизь. Причем выходит жидкости с неё больше, чем заходит. Генератор работает 2 через 2 часа.


Что посоветуете?


Александр Мишин: Что посоветуете? А тут все нормально у вас, организм сразу начал чиститься в обе стороны, до недели может этот процесс продолжаться, употребляйте больше жидкости и можно кисломолочные продукты, они помогут ЖКТ.


 


Клещи


Василий: Александр, вопрос который будет сейчас актуален у многих, по поводу энцефалитного заражения от клещей. Как думаешь тор или катушка сможет продезинфицировать укус.


Александр Мишин: Подобный случай был с укусом клеща и очень бурной реакцией организма у девушки, катушка выправила ситуацию за сутки…более точно к сожалению не знаю.


 


Почки


Ирина: По сыну (ХПН) двое суток уже делаем тором на почки дважды в день по 30 минут на каждую почку. Пока мочи нет.  Возможно, что пока нет положительной реакции и она проявится позже? Сейчас, когда он сократил частоту гемодиализа с 3 раз на 2 раза в неделю, в связи с увеличением перерыва между чистками крови (и откачкой лишней жидкости, соответственно) моча к концу периода между процедурами стала появляться, но в малых количествах (до 100 мл за сутки).  По данным биопсии более 2-х лет назад склерозирование клубочков выше 70%. Возможно восстановление? Может, рано еще ждать результатов, несколько дней всего работаем. И еще вопрос по воде: официально медицина жестко ограничивает прием жидкости. Может, надо наоборот пить больше ?


Александр Мишин: а также следить за динамикой выделения мочи между диализами.


 


Порезы


Александр Мишин: У меня указательный палец правой руки был глубоко порезан и полпальца не чувствовало, как вата была. Сейчас практически как новый, небольшие ощущение есть, но в целом все чувствую и шишка рассосалась на месте пореза. 2 года не чувствовал!!! Тором, кстати лучше такие моменты лечатся. Вот очередное подтверждение прорастания нервов после убирания рубцовой ткани…


 


Варикоз


Руслан: Доброй Ночи… Подскажите пожалуйста. Как Лечить Варикозное расширение вен с помощью катушки..? Спасибо.


Александр Мишин: Медленно и планомерно очищая организм и восстанавливая кровообращение бедренных и поясничных отделов.


 


Излишний вес, болезни


Александр:  Михаил Павлович подскажите пожалуйста, что мне с ним дальше делать  (и жалко мужика тоже). Если надо, то могу про него побольше данных выложить (про болезни).


Боданов: Вы знаете, Александр. Поймите меня правильно и без обид:


Даже имплозия не может за несколько раз вернуть полное здоровье и нормальный вес вашему пациенту.


Вы ведь знаете, что самые лучшие санатории мира за 2 или 3 недели пребывания в них никого никогда не вылечивали, если человек «копил» до этого болезни много лет.


Нужно иногда брать посильную ношу для ваших возможностей и познаний.


А если взяли, то у вас должен быть план работы с таким пациентом, рассчитанный не на один десяток сеансов и не на один десяток недель работы.


В вашем этом случае при наличии пациента «с очень излишним весом» и реальной полиорганной патологией нужно: а) проводить поддерживающее оздоровление имплозией, исходя из принципов: б) давать такую имплозию (сеансы), которая (-ые) обеспечивают ему безболевое существование, постепенно начнут снижать его сахар крови, будут поддерживать (обеспечивать) ему комфортное самочувствие = именно самочувствие (а не обеспечать ему сразу избавление от всех его болячек); в) обеспечить ему процесс оздоровления в обратном порядке проявления его болезней (как в кино с обратной перемоткой киноплёнки); г) ознакомтесь с нашими рукописями. Они выложены давно. Там как раз и про это написано. в) никому ( и даже нам с А.Мишиным) не известно, что выберет сама имплозия (Природа) в самом начале для исправления в организме вашего пациента. Наверное и может быть Вам следует нацелиться на нормализацию его сахара крови, вначале, как на цель, — но никто не знает как и с чего (с каких функций и систем) у вашего пациента начнётся процесс оздоровления и хватит ли для этого у его организма 1. времени его жизни для отката из состояния болезней до состояния оздоровления; 2. хватит ли возможностей (сил, потенций) его организма для самовосстановления даже с помощью имплозии; 3. ответить на эти вопросы можно. если знать срок (продолжительности наличия) его болезней. 4. это похоже на заглядывание в будущее его оставшейся жизни. 5. Вы можете стать таким Мастером Имплозии, если сами проявите недюженные Способности и Знания.  6. В осадке получается: если у него нет срочных (ургентных) жалоб или состояний, угрожающих прямо сегодня его жизни, то начинайте постепенно и регулярно, без рывков и неинтенсивно работать с ним мягко имплозией.  Это известно. С уважением.


Дед Седой: Прежде всего человек должен сам захотеть быть здоровым. Насильно вы его здоровым не сделаете.


Александр: Огромное спасибо Михаил Павлович за ВАШИ наставления, они будут очень полезны не только мне, но и тому человеку, даже морально, ведь он почему- то боится неизвестности, которая таится в таком деле… С уважением.


 


Ревматоидный артрит


Александр: У друга ревматоидный артрит, продолжает лечение по указанию врачей в течении 10 лет. Сегодня случайно узнал от соседа (50 лет), что у него двусторонний коксартрит 3 и 2 степени (стадии) (обеих тазобедренных суставов)…


Баданов: Он сидит несколько месяцев на анальгетиках. Думает о протезировании обеих суставов. Сегодня по радио Екатеринбурга объявили — что приезжает бригада европейских врачей-хирургов для наводнения местного рынка медуслуг на такие вот операции и услуги. Ну что Вам сказать? Современная медицина — это Биг Бизнес на Жизни и Здоровьи людей. Плетью обух не перешибёшь. Инертных материалов нет. Рано или поздно они отторгаются из тела, если не рассасываются. «Береги честь (биологическую свою индивидуальность) смолоду».  Ваш друг обречён, я думаю. Так дальше жить — на лекарствах. Ревматоидный артрит — форма аутоаллергии. Исправлять долго и трудно. Но, можно, — имплозией.


 


Меандр


Александр Мишин: Еще разочек отпишу для владельцев стандартных генераторов:  при подаче меандра вы получаете резкий фронт по напряжению, который превращает фазовый провод катушки в излучающую антенну, т.к. емкость не может отработать с такой скоростью не могут отрабатывать из-за инерционности. Поэтому использование меандра помимо дополнительных 20-30% мощности, добавляет вам пачки высокочастотных электромагнитных (механических) колебаний в мегагерцовом диапазоне (с 1520кГц диапазон здоровых клеток). Сей факт сопоставим со стимуляцией роста раковых клеток, что и является противопоказанием во всех приборах, продаваемых мед. индустрией…это я так просто напомнить…вдруг кому интересно будет )))


Чистый синус по питанию вам в помощь…и не надо ничего накручивать.


Людмила: На мой взгляд, у Александра с Михаилом Павловичем нет принципиальных противоречий. Очень важно индивидуально подходить к лечению, о чем и говорит Михаил Павлович. Не навреди. Вообще лучше, безопаснее лечиться синусом, как и говорит Александр, и масса тому примеров. Но если уж рискнули на меандр самостоятельно, для подстраховки обязательно синус давать после меандра, хотя бы в два раза дольше. Но это я так думаю, может и ошибаюсь. Спасибо.))


 


Последовательность избавления


Баданов: Обеспечить ему процесс оздоровления в обратном порядке проявления его болезней (как в кино с обратной перемоткой киноплёнки);Один из постулатов Гомеопатии (законов Геринга). Болезни уходят в порядке обратном их появлению, т.е. те, которые были первыми должны уйти последними…


 


Кот


Александр Мишин: Попросили кота подлечить…у него воспалительный процесс в носоглотке и на лапе, мордочка частично опухла…хозяйка взяла плоскую катушку на руки и сверху кота, он сразу начал морщиться и пытаться убежать….5мин его продержали, котик уже начал сильно нервничать и мы его отпустили на 10мин походить, потом опять на катушку….снова морщился, жалобно попискивал, но через 5мин затих, успокоился, замурчал…из носа и рта побежали сопли и слюни, через пару минут котик уже спал на хозяйке и все жидкое впитывал ей в одежду 


Все кошачьи с которыми работал в последние 8 месяцев прекрасно себя чувствуют и теперь проявляют небывалую любовь к человекам ))


Ожог


Андрей: опыт, паяльник в руках держу примерно более 25лет,приходилось многократно лечить ожоги от паяльника, и в этот раз, перепутал ручку не глядя с нагревательной частью, может смешно, звук шипения кожи слышал, глядя в телевизор, пол указательного пальца получил ожёг, взявшись за нагревательную часть, сразу(разница пара минут) врубил тольяти на полную(благо под рукой было),я знаю такие ожоги и их последствия, не первый раз(пузыри минимум) с такой байдой сталкиваюсь, включил 0,5мм диск на полную, положил кисть на диск, примерно минуты 2.5 не чуел разницы, потом боль пропала, появился сильный жар в местах ожёга, и примерно через 30мин я уже забыл про ожоги, через 5часов уже забыл про ожёг, нет не пузырей ,не болей, осталась только грубая кожа в месте ожога


 


Рентген


Андрей: если не ошибаюсь рентген можно делать по минздраву 2 раза в год ,вопрос: может ли имплозия подстраховывать от побочных эффектов посещения сверхнормы рентгенкабинета?      прост в некоторых случаях мониторить болезнь мрт дороговато ,а рентген думаю в самый раз для пациента по финансам


Александр Мишин: Да, даже нужно, если рентген вызвал мелкие завихрения в организме, то они и попадут под воздействие статикой.


 


Безсонница


Андрей: опыт, мучался безсонницей очень долго, много наркозов общих перенёс примерно 8,клиническая смерть, врачи говорят это последствия ,большая часть из них ещё в 80х,что тогда за наркоз был незнаю, часто пил феназепам, в неделю три раза точно, по три колеса за раз,сейчас уже не могу вспомнить когда последний раз пил снотворное, и замечу ещё одну особенность сны запоминаемы стали и по длительности увеличилось запоминаемость, +цветными стали, даж если кошмар снится все ровно цветной)       вчера за ночь поспал 3.5часа(необходимость была) примерно,и весь день нормально чуял, удивляюсь)


 


Герпес


Александр: Пользуюсь и тором катушкой ген тольятти. А простыл и герпис на губе вылез. Както ему пофиг он как вылазил так и вылазиет. Вот и вопрос почему.


Александр Мишин: Если герпес уже вылез, то просто чуть быстрее пройдет, т.к. это уже поврежденная ткань, а вот если на стадии когда он только начал зудеть и появляться покраснение, то просто это место подсыхает на следующий день и проходит…проверено на жене ))


Вася: + герписы и прыщи убирает быстрей чем они сами по себе проходят, на себе проверил не один убил уже.


Евгений: У меня герпес очень часто вылазил, с февраля месяца пока что ниразу не вылез


Александр: Герпис начал обробатовать тором когда начал зудеть. И все у меня идет как обычно тоесть не лутше не хуже. Что не так.  А вот сны стали лудше детальней и ярче.


Александр Мишин: Точно также тор отрабатывает (как чеснок :)), а когда уже вылез, это повреждение тканей, которое просто чуть быстрее заживет с катушками.


 


Сны


Замечу ещё одну особенность сны запоминаемы стали и по длительности увеличилось запоминаемость подтверждаю, лечил простуду, в итоге детализация сновидений значительно повысилась, запоминаемость тоже, цветные они всегда у меня были, сейчас еще ярче стали


 


Разтяжки на бедрах


Как залечить растяжки на бедрах и животе после родов, возможно привести все в первоначальный вид??


Александр Мишин: Растяжки на коже — это особые виды поверхностных рубцов же. В теории такие рубцы обязаны рассасываться от имплозии. Дело за опытом применения… и наблюдением. От имплозии у моей жены на 4/5 всего размера рассосался полностью рубец на животе после кесарева сечения. Осталось его 1/5 длины по центру всего бывшего рубца.  За 2,5 месяца оздоровления не регулярными сеансами имплозии (через 2-3-4 дня: по разному). Сами обнаружили совсем случайно.


Ольга: У мужа на правом боку был старый (лет 10) шрам длиной около 12 см шириной 2 см, яркий, на ощупь болезненный. Пользовался катушкой раз 6-8 на почки. Вчера обнаружила, что шрама практически НЕТ. Остался см 3 длиной и белого цвета.


 


Рубцы


Баданов: Я уже ранее писал о том. что одним и тем же воздействием у жены восстанавливаю кость (костную ткань) нижней челюсти в области металлического импланта и этим же воздействием и на этой же стороне рассасываем у неё же старущий келоидный рубец 20-25 летней давности в мочке уха на этой же стороне. Кость стала восстанавливаться: и клинически и по  рентгенограммам (до начала и во время сеансов имплозии). Р-контроль сделаем во 2-й половине мая. А по келоидному рубцу такая картина: на сегодня рубец исчез и не пальпируется, но на его месте появился небольшой отёк и болезненность. Сегодня это смотрел пластический хирург: сказал «Никакого рубца нет», тут местный отёк и подозрение на «антирубец» = кисту = полость заполненную жидкостью. «Оперировать не нужно, не показано. Подождать спада отёка, который сейчас представляет из себя очаг небольшого воспаления». Справка: отёк = один (из пяти) признаков воспаления. Вот таки делы.


 


Почечная недостаточность


55 лет на почве сахарного диабета почечная недостаточность , одна почка удалена начинать  с тора по  7-10 минут на почку?


Баданов: Да, утром и вечером по 10мин на оставшуюся почку и внимательно смотрите за состоянием. Реакция должна быть сразу.


 


Нужны 4 тора


Вадим: Вот скажите, почему никто не обращает внимание на неоднократные советы Мишина, а именно: плоской катушки достаточно одной (большой) настроенной на 350кгц. Плоская катушка — воздействие на наружные «дефекты». Торов же он рекомендует не менее 4-х шт. — от 285 кгц до 330 кгц. Воздействие торов — внутренние «дефекты». Баданов дополняет его, говоря об изменении мощности, т.е. «глубины проникания»


 


Тромбы в артерии


Анастсия:  Простите, что много вопросов, а артерия кот в голове забита, не может случиться, что там тромб оторвёт , от воздействия тором, или об этом можно не переживать?


Александр Мишин: если она забита это уже тромб)) он медленно пойдет растворяться  от тора


 


Хроническая усталость


Александр Мишин: У меня, возможно в следствие хронического эмоционального напряжения , загруженности по работе и малоподвижного образа жизни, присутствуют экстрасистолы, хрон. усталость, тревожность, иногда панические атаки. В апреле месяце была у меня молодая женщина с паническими атаками…в общем через неделю жалоб уже не поступало, хотя всего сделали 2 раза по часу.


 


Иммунитет


Михаил: Только за счет чего поднимается иммунитет не очень понятно. Можешь в нескольких словах объяснить?


Александр Мишин: Я же в мартовской конфе объяснял что такое иммунитет с вихревой точки зрения ))


Михаил: Ок, надо пересмотреть, спасибо.


Александр Мишин: Иммунитет — это возможность быстро производить зеркальные геометрические структуры, причиной создания которых являются самими вирусы/бактерии.


 


Диабет


Михаил: Муж. 55 лет на почве сахарного диабета почечная недостаточность , одна почка удалена начинать  с тора по  7-10 минут на почку? Да, утром и вечером по 10мин на оставшуюся почку и внимательно смотрите за состоянием. Реакция должна быть сразу.    После первого применения тора на 10 минут на почку упал сахар с 7.5 до 4.5 после еды поднялся до 5.5 через полтора часа 7.5 встал. Это нормально падения сахара после работы тора?


Александр Мишин: Да, значит ваш случай не такой уж и запущенный )


Михаил: А то ему сказали(врачи) если сахар сильно падает значит почка не фильтрует выгоняет всё( пипец почке ) Он немного в растерянности


Александр Мишин: она просто пропустила кучу Г которое в ней сидело, там временно большие «дырки», вот сахар и протек немножко ))) шуточный ответ, но по физике вещей он близок к истине 


Михаил: Продолжать по 10 минут утро вечер?


Александр Мишин: да, можете мощность чуть уменьшить, если страшно ))


Михаил: ТГ


Александр Мишин: Вот и нормально, поставьте на минимум, почка через неделю будет уже в значительно лучшем состоянии.


 


Аденоиды


Алла: Скажите, это нормально, что после пары процедур по лечению аденоидов у ребенка начался отек носа? Кто-нибудь лечил аденоиды имплозией? После того как мне сделали прибор: первое, с чего я начала- поводила тором в районе гайморовых пазух и горла. Дело было на работе — минут 30 всего. Насморка у меня не было: на неделю началась «вода из носа», а заодно температура, лихорадка. Короче это состояние иначе как «колбасило» не назовешь. Продолжала применять и катушку и тор. По настроению, как вспомню. На работу продолжала ходить, потому, что работы много. Просто предупредила всех, что это не заразно. После того, как почитала отзывы в скайпе, заодно предупредила, что если я покроюсь сыпью и буду чесаться, чтобы тоже не пугалиь:-) Через неделю это состояние само прошло. А заодно прошел кашель, который был у нас всех больше месяца после нашего интересного гриппа. Я живу в Донецке ДНР — нас тут наверное травили. Кашля больше 3х дней у меня отродясь не было. Прошел


Еще интересный момент: при абсолютно заложенном носе слышала запахи духов, девушки в кабинете ими активно пользуются


Гланды и аденоиды у меня удалены. Мне хочется верить, что теперь у меня нет гайморита


Мила: Александр ,я не тороплюсь ,просто хочу пообщаться с больн/онкологией.Я вчера вам писала про плечо ,сегодня плечо нормально! Правда головные боли  прошла на утро .Здорово!


Александр Мишин: Стандартное обострение на слизистых, на выход много пошло, все нормально не переживайте, 2-3 и пройдет ))


 


Пропал голос


Владимир: Начал пользоваться плоской катушкой на второй день пропал голос. Это от катушки или я простыл. Через два дня голос практически восстановился. Спасибо Николай Соколов.


Олег: У меня были похожие случаи, у одной девушки голос за 10мин почти в ноль сел. Все нормально, это идет выброс на слизистые того, что сидело в вас. :).                                 Мой голос, я на три дня потерял и при попытках громко сказать пару слов, сразу позывы кашля до тех пор, пока очередной сгусток не вылетит! На четвертый день кашель и сухость в горле прошла и теперь даже тембр голоса немного поменялся. Подобный ход развития обострения ( что-то на ларингит похожее) ранее у знакомого 45лет  было. Весь процесс как по шаблону- обострение, выход мокрот и какой-то гадости. Сейчас этот знакомый уже месяц не бухикает! Постоянное кряхтение у него лет 10 было. Как выпьет, так и вообще в сплошную подкашливал. Так что с ларингитом процесс повторяемый и устойчивый!


 


Исчез запах при потении


Александр Мишин: По себе могу отметить: тело практически потеряло запахи при потении, а в носках можно проходить неделю, но запаха практически нет 


 


Сопли


Александр: Как лечить заложенность носа по утрам, боюсь прикладывать к голове, Мишин вроде не рекомендовал?


Санек: тором можно


Анна: Да ну, я ложу везде где болит. Доче на лицо и ухо ложили; норм


Александр Мишин: Если это просто сопли, то катушки почти не влияют, а если это из пазух причина произрастает, то по 20-30мин тором на пазуху, за сутки все вытечет с гноем.


 


Зубы


Димка: Зубную боль торик быстро (минут за 3-5) убирает, проверено! При этом возможно, что только через сутки источник зубной боли сам покажется наружу! У меня именно так и вышло даже после кати, при этом совершенно незаметно — на десне нижней челюсти на следующий день «вылез» флюс, причем как с внутренней так и с наружной сторон десны() для выхода гноя проколол оба нарыва и гной спустил, а чтоб наверняка расправиться с источником то ториком его еще с полчаса подобивал))


С 02.04.2016  как это было  уже больше месяца прошло и не беспокоит = рецидивов нет))


 


Инсульт


Алексей: Инсульт результаты лечения , две недели назад ко мне привели человека, скорее принесли, у него после инсульта (6 лет назад) отказала левая часть тела, рука и нога полностью парализованы, по снимкам, к сожалению я их не видел , сильные повреждения правого полушария коры головного мозга, начал процедуры по 50 мин , плоской катушкой (9 inh) грудь , на первом сеансе холодная рука потеплела и покраснели уши и щеки, второй сеанс сделал через два дня (5 inh) грудь, человек стал проситься в туалет, не мог лежать больше 25 мин, на третьем сеансе пациент сказал что у него болит желудок, область кишечника примерно по центру, поставил бублик 300 khz, боли стали меньше но полностью боль прошла на 5 ом сеансе, сейчас он получил уже 6 сеансов, и чувствует себя гораздо лучше, он начал ходить, он ходил и до этого но с палкой, и очень медленно, сейчас он ходит, старается ходить без палки , и вот еще что он стал ездить на машине, улучшения есть, буду держать Вас в дальнейшем развитии событий.


 


Менингит


Николай: Добрый день Александр и Михаил Павлович. По соседству живет женщина лет 65, которая в 35 летнем возрасте переболела менингитом, врачи её спасли, но в течение года после операции, у нее сначала начали неметь ноги, а через пару лет она уже перестала не только чувствовать их, но и ходить. Были ли у Вас в лечебной практике люди с такими заболеваниями? Есть ли шанс после сеансов использования катушками и тором, что человек снова станет чувствовать ноги и ходить? За ранее благодарю за ответ!


Баданов: Принимайтесь за дело. Поле КАТУШЕК ей показанно. Скорее всего у неё спаечный арахноидит и т.п. , короче, — спаечные процессы в головном мозге и его оболочках. Ну и проводящие пути нервной системы…..А спайки — можно «рассосать» имплозией. Тором. Проекция = Воловий горб.


 


Гипертония, диабет


Палыч: Всем добрый день. Мне 62г, гипертония лет 5-8 + диабет 2го типа. Третий день использую плоскую катушку 375гц, 20 В. по 30-40 мин в день, пока на почках и крестце. Давление держится 150/90 -190/95, повысился пульс до 90. Сахар держится в пределах 10-12 ед. Прекратил принимать таблетки 3 дня назад. Есть ли опыт, сколько в таком режиме может длиться восстановление? Хочу отметить, что при плохих показателях, нормализуется сон, ощущение легкости, появилось желание что-то делать, возросла активность. Периодически «покалывания» в почках (то-левая, то -правая, бессистемно). Но при высоком давлении, неожиданно то, что нет обычного «гудения» и тяжести, которые обычно сопровождали криз.


Хочу сказать спасибо Александру Мишину за поиск и открытую позицию к людям, дорогого стоит! Есть один технический вопрос, хочу намотать плоскую, лаком 0,2. Геометрия та же? вн диам. =25мм. Наружный =125?


Александр Мишин: Теперь вам лучше дальше тором работать именно на почках, высокое давление это показатель их тяжелой работы. Для провода в лаке 0.2мм внутренний диаметр 25, наружний 76.


 


Базалиома язвенного типа


При базалиоме (на лице) язвенного типа?Базалиома язвенного типа.  Ну вот. Здесь как раз мы имеем сочетание излишка с дефицитом, когда дефицит (процесс типа язвы, читай «минус»-ткань) закрыт (то есть сочетается с)опухолевым процессом. Вопрос: а какой имплозией лечить? С одной стороны имеется язвенный тип,  с другой стороны — избыток (опухоль).  Язвенный тип мощной имплозией лечить нельзя: итак мы имеем «минус»-ткань = язву. Нам нелья и дальше «рассасывать» язву, то есть нельзя рассасывать «минус-ткань»!   А опухоль («плюс-ткань») нужно лечить мощным полем. «Чё робыть???!»   Ответ: раз пошёл такой расклад, то нужно проявить Мудрость. Выбирайте два варианта режимов: 1. или сочетать, то есть чередовать во время одного сеанса между собой меандр  исинус; или 2. воздействуйте полем средней мощности (200..300mA подачи на катушку).  Дальнейшая картина движения (динамики) процесса покажет вам вектор направления: или усилить мощность поля или, наоброт, её уменьшить…  Если будет склонность к изъязвлению, то нужно будет ослабить поле. Если будет склонность к опухоли — то следует усилить порле.  В любом случае нужно начать с максимально мощного воздействия полем в режиме меандра с тем, чтобы поле и опухоль сами между собою устаканились (и организм пациента с ними).   Это лицо. Я понимаю. Риск есть всегда и везде. При любом типе и виде лечения.  Слава Богу, Полевая терапия безопасна при правильном обращении с нею. С уважением.


 


Капсулярная контрактура


Подскажите был ли опыт убирания Капсулярной контрактуры (рубцовой ткани вокруг силиконового импланта) в груди? Можно ли применять имплозию при наличии имплантантов в груди и других частях тела Druid, Сегодня 16:38Сами над этим работаем. Отлично выходит!!!!Уточните пожалуйста,- что выходит? имплант? или…


Александр Мишин: Рубцовая ткань 


 


Боли в спине


Палыч: Про явные результаты: жена мучается, боли в спине. Сегодня, как обычно, проснулась ночью от боли, проблема даже повернуться не могла. Поставил ей тор на область боли на 20 минут. Острая боль прошла и она спала до утра нормально ( что редкость, обычно страдает до утра или ношпа +тройчатка). Сейчас позвонила с работы, сообщила, что спина незнакомая, как чужая…не болит;-) Похоже, появился ещё один «потребитель» 


 


Грибок ногтей


Александр: У дедушки 76 лет грибок ногей ноги вылечен катушкой из 0,5 эмалированного провода частота 290КГц. Проделано 3 сеанса меандр по 30 минут и 5 сеансов синус по 30 минут. Генератор БИОЛИС, кажется из Краснодара.  Во время лечения ноги стояли на катушке. В конце сеансов меандром появилось ощущение тепла от катушки, перешли на синус. Параметры напряжения и тока 300..400mA. Начал расти ровный здоровый ноготь- лечение прекратили. Оставили большую катушку на поясницу.   Дополнительно проявился эффект увеличения чувствительности  и подвижности пальцев. Ноги перестали болеть. После меандра наблюдалось увеличение артериального давления.


До грибка у дедушки был вылечен мочевой пока прикладывали катушку большую к пояснице увеличивая время сеанса с 5 минут до 30 и постоянно контролировали давление через 2 часа после процедуры. Таким образом готовили организм к катушкам. Тот же генератор и та же частота.


 


Статика против антибиотиков


У жены было воспаление лёгких, использовали диск Большой и БИОЛИС.  


сейчас перешла болезнь на Плеврит  (в легких скапливается жидкость). Вопрос можно ли дальше использовать имплозию? или это последствие имплозий? вы просто определяйтесь, антибиотиками или катушками…антибиотики окружают очаги воспаления и «консервируют» их, статика разрывает все это…в итоге имеем поле битвы 2х видов жизни…


Жена по привычке верит старой масонской медицине, а что сейчас делать то?


Александр Мишин: Все подобные случаи одновременного приема и того и другого приводили либо к нулевому результату, либо к проблемам…что теперь с этим делать? Есть вариант почистить организм и дать ему возможность восстановиться, но этот процесс уже у вас с сильным обострением вероятно будет.


Последствия инфаркта


Александр Мишин: Только что приехал от своего родственника, перенесшего год назад тяжелейший инфаркт, треть сердца в рубцах, включая межкамерную перегородку. Дополнительно 2 достаточно больших узла в щитовидке, предлагали назначить гормоны…Вчера он посетил частную клинику в которой его хоть чуток смогли привести в порядок. Узи делали только щитовидки, по сердцу сказали приехать через пол года. Во время узи оператор необычно долго проводила процедуру, а после этого лечащий врач зашел с первым вопросом — ну рассказывайте, чем лечились )). Один узел который был кальцевыми отложениями полностью рассосался, а второй в нормальным кровоснабжением уменьшился более чем в 2 раза. Родственники не признались, сказали что народные отвары принимали  Пользовались полтора месяца БИОЛИСОМ из Краснодара, только бубликом. Очень жаль, что не стали им делать узи сердца, т.к. мужик сейчас с нормальным цветом лица, совершает легкие пробежки и много ходит. Пульс высоко не поднимается, давление тоже, но полностью отказаться от таблеток еще не решается. Пробовал не пить, поднимается давление до 150 и немного плавает, возникает небольшая аритмия. Кроворазжижающие уже не принимает, стали не нужны, с ними наоборот давление стало падать на 110 и ниже. Про анти-ритмики уже частенько забывает, чего месяц назад себе не мог позволить. Вот такая вот вышла загагулина 


 


Аденоиды


Виктория: Лечили КАТУШКАМИ ребёнку нос (аденоидид, слизетечение длительное и хроническое). Работали и с почками, и на грудь плоской. Поначалу была длительная «простуда», выходила белая слизь, как кефир. Затем сконцентрировались и стали прицельно работать с носом тором . Минут по 30 примерно. Через несколько сеансов, не могу сказать сколько, но с перерывами, на ноздрюшке вылез чирий. Несколько дней назревал, сегодня прорвало….гной с сукровицей.


Вывод: гною в тонкой стенке взяться неоткуда, тем более у 9 летнего ребёнка. Думаю зараза нашла просто выход ….хорошо, что наружу. Изменения по основной симптоматике не вижу, но процессы очевидно какие-то идут.


Баданов: Лечили имплозией ребёнку нос Виктория, Вы — просто молодчина!  Всё описанное Вами — как «по книге». И пусть говорит кто-то «Не верю…..»


 


Про меандр


А я за технику безопасности. Спасибо, что Вы с нами!)Так я тоже за неё же: за технику безопасности. А что, — меандр кого-то убил? И что значит — «народ стал пропагандировать»? У нас здесь политика или что, чтобы пропагандой заниматься? Все синусом рак и лечили с вытекающими отсюда последствиями…. Народным генератором. Без меандра. А лично я останавливал рак меандром. Так что за это меня нужно убить?  Без меандра я на рак не лезу. И другим не советую.  Откуда такие «перевёртыши» в головах?  Я что к восстанию призываю???? Меандр ухлапывает аденому простаты за 2 раза (2 сеанса)….. и много ещё чего…. Откуда такая ненависть к нему и к тем, кто о нём говорит?????????  Продажи народного генера встанут????? Нам надо народные генеры продавть или от рака спасаться? (сохраню для истории. даже если удалят.). Меандр в мутациях пока не замечен (в моём опыте).


Баданов: Меандр и синус применяются для «разных» вещей. Это нужно понимать. В «прочих вещах» (кроме рака) работает неизменённая генетика, а при раке — «очень изменённая». Соответственно и имплозия должна быть разная. Азъ есьм.


Народным генератором. Без меандра. А лично я останавливал рак меандром. Я думаю, что все эти дебаты от не совсем правильного понимания происходящего. Многие читали и Хильду Кларк, и отзывы о ее приборах. И существует мнение, что меандр, который раскладывается на бОльшее число синусовых гармоник и работает пожестче, «хлопает» все подряд, в т.ч. и полезную микрофлору организма. Что как бы не очень-то и доказано.


Кстати, не факт, что синус этого не делает.


И Александр неоднократно призывал пользоваться только синусом, как природной формой сигнала. Поэтому и ТГ заточен только под синус.


Так что, я думаю, меандром вполне можно пользоваться, но действительно избирательно, только в сложных случаях. А не экспериментировать с ним на элементарной простуде.


КЫТ: А я считаю, что если доктор считает, что такая функция у прибора нужна, поскольку она расширяет возможности врача, то прибор надо дорабатывать, только мы тут подошли к некоему барьеру. Приборы для народа и приборы для проф. докторов. Которые понимают ответственность неверного примения. Это ясно?


<<< Меандр и синус применяются для «разных» вещей. Это нужно понимать. В «прочих вещах» (кроме рака) работает неизменённая генетика, а при раке — «очень изменённая». Соответственно и имплозия должна быть разная. Азъ есьм. Михаил Павлович! В тихомолку, те кто хочет получить результат, активно применяют меандр. Один из них — я, для лечения диабетической стопы. Эффект воздействия — выше. Можно давать «передышку» организму после меандра. Основное — следовать за своим организмом. Так что вы не расстраивайтесь, кому нужно — прислушиваются к вашим рекомендациям.


Евгений: Тоже работаю меандром, аллергия!


 


Поэтапность лечения


Анна: Я уже поняла, что статика работает поэтапно. Вначале она убрала легкую грязь, а вот сейчас копание на уровне глубокой чистки пошло. Начала каждый день грудь — живот и почки делать и пипец… все по новой так взбунтовалось на 4-5 день!!! Еле ноги переставляю. Все лимфоузлы, которые уменьшились на первых порах озверели. Превратились на шее в сплошную болезненную припухлость, опять поперла слизь, до макушки головы от ключицы все болезненное стало. Сейчас лежу на торе и думаю. Вывод такой напрашивается — на очаг до очистки организма не стоит ставить тор. Тяжеловато. Я просто пару дней назад поставила на шею именно на лимфоузлы….


 


Травмы


Анна: По ранам. Вчера сын пропорол очень неплохо так ногу голень. Обработали рану, стянули пластырем, тор на 30 минут. Сегодня сукровицы нет, вчера не кровила сильно. С утра ушел гулять))) рана глубокая, шить можно было ,пару швов


Ирина: По травмам: Сын разбил пальцы ног (сильный удар по мячу в высокой траве пришелся по бетонному столбику). Думали, перелом пальцев. Сильный отек (не только ботинок — носок трикотажный не налезал). Наложили шину + тор на час. Утром отек спал. Еще дважды тор, и на третий день с момента травмы уже бегал.


Гость: Кто нить в курсе и/или есть опыт насчёт переломов, помогают ли эти вещи Как врач подтверждаю: открытый перелом ногтевой фаланги первого пальца левой стопы полностью зажил (затянулась рана на коже + полная плотная костная мозоль) за 10 (десять) дней. Врачи не верили собственным глазам. Пациент получал чистый синус ежедневно по разу по 1 часу тором локально на место перелома. 8 дней. А первые 2 дня — локально тором меандр. Всего им 2 раза.


Баданов:  по всему телу..Подтверждаю. Это правда.


Думаю все гораздо проще. 3 глубоких наркоза примерно по 4 часа дали свое для организма. Плюс авария с компрессией и смещением в шейном и грудном отделе. Более 5 лет не лечусь ни какими таблетками и травами, на самовыживание пустила. Только от гол. боли пью. Далее — при смешении позвонков по любому застой лимфы, при простудах без лечения воспаление лимфоузлов. Организм подбит и сам плохо справляется. Все перешло в хронь. Плюс куча бактерий зацепленных в больницах, плюс после последней операции страшные головные боли… все постепенно наслоилось и сейчас организм закричал Ура!  Есть подмога и начал активно реагировать на помощь. Но осторожно надо было, поэтапно. У меня отлегло и я бах и добавила. Сейчас жду… немного полегчает и еще найду куда тор приложить))) но пока пару недель только почки и грудь — живот. Кстати, шов безобразный на животе превратился в тонкую полоску


Баданов: Отличный самоанализ. И походу — правильный!!!!!


Шов на животе у жены после кесарева исчез — превратился в «кожу». На имплозии.


Анна: Оля как то сказала про шов у мужа, я до этого и не думала об этом. После стала замечать и легкий шок поймала…правда уходит!!!


 


Лечение во время сна


Анна: Доброе утро всем. Сегодня первый раз спала с плоской. Поставила в метре от себя, направила на кровать и на минимальную мощность ген. Проснулась не бодра и полна сил, а с нормальным простудным состоянием. Никакого спазма в груди, нет отека носа и горла, как вчера. Просто сопли , как при простуде, никакого затрудненного дыхания.  До этого дня 3 выламывало все. Могу подтвердить отличный эффект лечения во время сна


 


Лечение без обострения


Вася: По сообщениям есть такие и не мало — просто не поднимают этот вопрос. Так есть прецеденты по положительному применению ТДМА без физических ощущений?


Михаил: вообще то любое выздоровление происходит через обострение..это как весна приходит через два три раза возвращения зимы. Я в таких случаях всегда продолжаю, понимая это. И потом обязательно для себя решить, лучше даже как можно явственней представить, что вы уже здоровы..и ни каких сомнений, которые могут свести на нет все ваши усилия


 


Моча не становится темной


Михаил: хотел спросить..вот уже около месяца пользую этот метод, получил кучу всяческих эффектов, что однозначно говорит о том, что проблемы были и есть, и в большом количестве…и по идее должно что-то выводиться из тела, как я читал многократно, моча должна стать темной..но вот в моем случае, несмотря на кучу изменений, моча обычного своего ..достаточно светлого вида. Я предполагаю, что это что-то типа наследственного, в детстве у меня была почечная недостаточность, даже по этом поводу попадал в больницу, сам не помню, но мама мне рассказывала, плюс признак — мешки под глазами..хронические, что обычно связывают именно с почками. Есть какие-то мнения..почки не работают как положено, или в силу своей наследственности, делают всё что могут?


Петр: Моча темная это при заболеваниях рака и подобных


 


Диабет


Михаил: Всем привет.61 год, диабет 2го типа (8 лет), гипертония. «Отмечаю» полную неделю работы с катушками и отказа от лекарств : общее состояние гораздо лучше (работоспособность и т.п.),сахар держится 11-13 ед. Давление скачет от 136/80 до 190/110, снизился только пульс до 65 (примерно). Никаких эффектов чистки не замечено, все прозрачное…На почки тор 30 мин, через день меандр/синус . Ноги от стопы (меандр, катушка, 30мин), под коленями тор меандр, бедро так же) через каждые 3 часа.  Эффект такой: ноги в комфорте, тепло.  А показатели не снижаются…


Меандр зачем используете?


Палыч: Сделайте перерыв. А меандр зачем используете? А Вы в основном синусом? Я на почки -через день, меандр/синус.  Перерыв, это убрать катушки и начать таблетки?


Я настроен до победного…раз уж начал


Михаил: да нет просто надо организму восстановление давать


Палыч: Сплю по 12 часов 


Видео отзывы...

Не верите или сомневаетесь что это работает - тогда возьмите аппарат БИОЛИС в аренду на 1 месяц за 500руб


Не верите или сомневаетесь что это работает - тогда возьмите аппарат БИОЛИС в аренду на 1 месяц за 500руб
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